



05.02.2022

Ergänzungsantrag zum Vorschlag Katharinenstraße

Folgende Punkte sind zu ergänzen:

2. Der Stadtbezirksbeirat Neustadt fordert den Oberbürgermeister auf, den Oberflächenaustausch auf der Katharinenstraße aus optischen und finanziellen Gründen auf den mittleren Fahrbahnbereich zu beschränken. Im Bereich der aktuell für Stellplätze genutzten Fahrbahnrand ist das bestehende Großpflaster zu erhalten.
3. Beidseitig sind ca. alle 20 m Baumpflanzungen mittelkroniger Arten im Bereich der Parkstreifen einzuordnen.
4. Verteilt auf die gesamte Straßenlänge sind Fahrradbügel, einige davon für Lastenräder geeignet, am Fahrbahnrand (nicht auf dem Gehweg) einzuordnen.
5. Zur Kofinanzierung der Baumpflanzungen und Fahrradbügel stellt der Stadtbezirksbeirat einen Zuschuss in Höhe von 30.000 € in Aussicht.

Begründung

Wir als Stadtbezirksbeirat sollten unsere Vorstellungen zur Neugestaltung der Katharinenstraße nicht erst bei einer Vorstellung der Pläne am Ende des Planungsprozesses, sondern so früh wie möglich einbringen. Deswegen werden mit diesem Änderungsantrag Planungsprämissen vorgeschlagen.

Antragsteller

Klemens Schneider